

Les incubateurs des Écoles des Mines d'Albi, Alès, Douai, Nantes, Paris, Saint-Étienne et leurs partenaires organisent, en partenariat avec l'événement EVER Monaco 2015, un concours de projets innovants sur le thème de la ville durable.

Ce Concours désigné METHA EUROPE 2015 porte sur 4 catégories :

- Une catégorie « créativité » : destinée à récompenser une idée ou un concept innovant,
- Une catégorie « création » pour les projets dont les premières preuves du concept ont été réalisées ou existence d'un premier Business Plan,
- Une catégorie « développement » pour les entreprises des domaines concernés par le concours de moins de 5 ans ainsi que les entreprises répondant à la définition européenne de la PME-PMI proposant un projet novateur en cours de développement,
- Une catégorie spécial «Etudiants»

Lors de cette finale, les candidats sélectionnés présenteront leur projet sous forme de clip vidéo réalisé avec les moyens des organisateurs et répondront aux questions du jury pour défendre leur chance de gagner leur catégorie. L'événement sera ouvert au public.

Les dotations se feront sous forme de prestations de conseils, d'accompagnement par les incubateurs et leurs partenaires aux lauréats.



Incubators from the Albi, Alès, Douai, Nantes, Paris and Saint Etienne Ecoles des Mines together with their partners, and in partnership with EVER Monaco 2015, are organising an innovative project contest focused on the sustainable city.

The competition METHA EUROPE 2015 comprises 4 categories :

- 1 creativity category: aimed at giving recognition to an innovative idea or concept,
- 1 creation category per sector (REN and transport): for projects for which the first evidence of the concept has been produced, existence of an initial BP,
- A «development» category for companies within the sectors concerned with less than 5 years' activity, as well as companies that meet the European definition of SME-SMI and proposing an innovative project under development.
- 1 «special students» category

During this final, the selected candidates will present their project in the form of a video clip, produced with the organisers' resources, and will respond to questions from the jury to defend their chance of winning their category. The event will be open to the public.

Prizes will be in the form of advisory and support services provided by the incubators and their partners to the winners.

